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◆12月 11日 (日)12月 定例理事会が開催され

次のことが審議・報告されました。

令和 5年度班長 口街区長選定について

理事会で日程表通りに進めることが決まりました。

(1)12月 28日 までに新班長・新街 区長 の選定を現班長 にお願いしています。

(2)街 区長以外 の新班長より所属する専門部 を伺い、ご希望が重ネ
′
隻する場合 もあ

り、役員会承認 を得て今年もコロナ蔓延のため理事・監事・総務部長立会 により

抽選 にて所属専 門部を決定する予定です。その後、街 区長リーダ ー・サプリーダ

ーならびに専 門部部長・副部長についても同時に抽選 により決定 の予定 です。
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巻頭言

令和 4年 師走。年 の区切りとしてこの 1年 を振 り返つてみると社会 的には大変 驚 <
べきことがあったと思います。ロシアによる侵 8各 、安部元首相襲撃事件、韓 国のハ
□――ウイン事件等、現代において到底者えられないような衝撃的な事件が起きまし

た。 当自治会を振 り返つてみると、16年 にわたる防犯バトロールの継続、新入 学 1

年生へのお祝い、高歯翁者へのお祝い、第 1茅 の実会の麻雀教室、第 2茅 の実会 によ

る文化芸術イ乍品の展示会、あじの会、鳴子愛好会、ビューテイーズ、各種スポーツ

団体による活躍があり、明るい話題に包 まれていたように思 います。心温まる話題

はまわりを明るくし皆を元気 にする力 があります。人とのふれあいがいかに大切か

をことさら感じました。駅年度 も感染 防止策をしつつ、人々の利を広げ、元気 な希

望 に満ちた年になるよう願っています。

自治会長 大野泰伸



2.「無事ですカー ド」の運用方法について

大地震や 豪雨 時の 時 「無事ですカード」を掲示する事で、自身が

窒全無事至地」域.1皿iШI型_≡|[止1上壺ユ△歴1麹:丞:重:璽:止:菫i歴1回_

えるとこ ろに掲示 します 。

*今回「無事ですカード」の使い方説明書をお届けしますので、ご一覧後「無事です

カード」の裏面に貼付保管して下さい。

3.防災マニュアル改訂について

12月 1日 (水 )18時 第 1回 プロジェクト委員会が開催されました。

前回マニユアル改訂時に尽力されたベテラン防災リーダーの方も加わり、)舌 発

な意見が寄せられ、方針が纏まりました。

「現在のマニュアルの内容を最新の情報で記載する事を基本とし、新たに必要な

情報があれば現状に即した内容に改訂する方針に決まりました。」

4.会館使用料について

終 日会館を使用 する団体 もあり、会館運営部から対応 について意見が寄せられ

ました。

使用 料 の河 額 と同一 の部屋 を午 前 0午 後 に il売 けて使 用 した場合 の使用 料 等 に

ついて理事会で提案があり、使用料体系を明確 にそして廉価で使 い易いように

検討 中です。取 回役員会で最終審議の予定です。

5.一 部規約改正 について

3年 度会費 徴 収不 能先 が散見 され、班 長 の負 担 になっているとの意 見 を伺 い

「1年 以上滞納 した時には退会扱 いとする」旨の規定と他一件 の改正 を決期 総

会に上程 する方針で準備を進めています。

6.自 治会 内空 き家調査 について

自治会 内において空き家に関し様々な要望 が寄せられて来ています。

班長のご協力を得て状況 を把握し、市に要望 してい<予 定です。



7.令和 5年度ごみ集積場調査について

班長各位に調査表に基づき確認のうえ提出をお願いしています。

8.その他

(η )市 民集会が 1月 28日 (土 )松 林公民館  (ヨ ロナ禍人数 制 限あり)で開催さ

れます。・

ニユータウン茅ヶ崎自治会では自治会加入率の問題 を提案しています。

(2)三 ユータウン茅ヶ崎 自治会第 1回 防災リーダー会議が開催されました。

日 3寺   12月 21日 (水 )η 80寺 ～190寺 30分

場所  自治会館 多目的ホール

参力0者  41名

内容   3月 5日 (日 )開 催の自治会 防災訓練について

また研修を経てつ後参加される防災リーダー2人 も発表 されました。

浜野元―さん (4-2)中 村明男さん (8-1)

◆評議委員会より

令和 5年 度の理事・監事候補者選 出のための評議会を開催するに当たり、いま

だコロナ禍にあり、評議委員全員 (現 班長 53名 )での審議 は難 しいと者え、書画

審議にて行いました。審議の結果、会長に現総務部部長 の大塚英華氏に決定致

しました。

◆ 12月会員異動状況 (12月 25日現在)

<訃報> 平岡 光義様 8街区 3班    12月 2日付

編 集 後 記

いよいよ令不□4年 も残りわずかとなりました。雪国での例年以上の大雪に戸惑

い苦労されている様子に胸が痛みます。また、∃ロナの状況もまた1曽 えつつあ

り、インフルエンザもこれから増えて<ると予想され心配はつきません。

今年も世間では、さまざまな出来事があり、一喜一憂しました。来年は卯年。

うさぎの耳は福を集めると言います。皆様にいいことがた<さ ん集まりますよう

お祈り申し上げます。そして、うさぎのように飛躍できる一年にしていきましょう。

総務部―同


